
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2023－24年度ＲＩテーマ
「世界に希望を生み出そう」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　松本 　豊
副会長　和田 貴樹
幹　事　森　 志朗

第 1133 回 例会 （2023 年 9 月 15 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…松本　豊会長

■斉唱　…我等の生業

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・2024-2025年度実施向け　第1回地区補助金説明会

2023年10月21日（土）14：00 ～ 16：00　第一相澤
ビル６階　会議室

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま　Ｖｏｌ．２８２

■幹事報告

◎例会変更
・厚木中ＲＣ

9月20日（水）→休会（定款第７条第1節により）
10月11日（水）→休会（定款第７条第1節により）
10月18日（水）→夜間親睦例会

点鐘　18：00　厚木アーバンホテル
・大和中ＲＣ

9月14日（木）　取止め例会（メイク受付なし）
10月12日（木）　祝日週につき取止め例会（メイク受

付なし）
10月26日（木）→10/25「世界ポリオデーキャンペー

ン」に振替※
11月 2日（木）　祝日週につき取止め例会（メイク受

付なし）

■スマイル

大川　浩様（東京羽田RC）
今日のロータリーの友で、友好クラブ締結の記事を拝

見。心からお祝い申し上げます。「県央」の名が付くクラ
ブが国内に2件しかないとは驚きです。しかも同じ年の
創立とは！貴クラブの新しい歴史に永遠に輝く快挙で
すネ！近日には当クラブで発表の予定です。また今日の
タウンニュースも拝見、松本年度の素晴らしい事業に拍
手です。

松本　豊会長
地区補助金事業、お陰様で大成功で完了しました。会員
の皆様ご協力どうもありがとうございました。

森　志朗幹事
本日は奉仕プロジェクト委員会による「ラオフレンズ病
院訪問について」の例会です。宜しくお願い致します。も
う一つ、先日開催されました地区補助金事業は感動しま
した。ありがとうございました。

松澤修身君
先日は父の葬儀にご参列頂きまして誠にありがとうご
ざいました。又、過分なお心遣いも賜りまして重ねてお
礼申し上げます。

奉仕プロジェクト委員会
井　寛明君・和田貴樹君・新川　勉君・神崎　進君
関原敏文君・武藤元秀君
本日は奉仕プロジェクト委員会の担当例会です。ラオス
の勉強をして来年みんなでラオスに行きましょう。

井　寛明君
18年振りにタイガーズが優勝しました。昨夜は寝酒を飲
みすぎました。今日は卓話しますので宜しくお願いしま
す。
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春日清則君
ロータリー野球大会10/18（水） 開会式9：00 ～ 伊勢原
球場　しつこく案内します。

土屋義行君
早退します。

能勢健一君・難波真奈美君・佐藤新也君・三竹厚行君
山田幹男君・守屋孝則君・東三枝子君・北村正敏君
遠藤典孝君・播磨誠司君・関野耕正君・宮田　潤君
伊藤　一君・岩堀美子君・山口昌興君
スマイルボックス

■会長タイム

皆様こんばんは。今日はまず９月３日に開催致しました
今年度地区補助金事業「第 1 回ウルトラユニバーサル野球
大会」に多くの会員の皆様にご協力いただき、心より御礼
申し上げます。お陰様でイベントも成功裡に完了し、現在
地区補助金プロジェクトの完了報告書を作成しております。
これをプロジェクト完了後、1 カ月以内に地区補助金管理
委員会に提出して事業が完結となります。改めてこの事業
については奉仕プロジェクト委員会の例会行事で報告があ
りますので宜しくお願いいたします。

さて本日も奉仕プロジェクト委員会の担当例会ですが、
今年の私と委員会の活動内容一つの大きな事業が国際奉
仕としてのラオス医療支援においての現地訪問です。クラ
ブとしての国際奉仕活動としても地区からも高い評価をい
ただいておりますが、３年に及んだ新型コロナのパンデミッ
クの影響で現地を訪問する事が出来ませんでした。その
影響もやっと終息に向かいつつあり、今年度は参加希望
の会員と２月に現地を訪問する予定です。

コロナ禍の中で急速に普及した、リモートのお陰で現地
の様子はラオフレンズの赤尾さんを通じて把握出来ており
ますが、補助金事業で実行した農業支援もまだ実際この
目で確認する事が出来ておりませんので併せて現地の状
況を確認して来たいと思っております。

またラオフレンズもパンデミック中は、中々講演活動な
ども出来ずクラウドファンディング等で寄付を募って資金支
援を求めておりました。私も心ばかりの寄付を致しました
が、寄付者のコメントを見ていたところ井委員長が寄付と
コメントを投稿されておられました。会員の皆様も色々なと
ころで奉仕活動をされている事を実感いたしました。来月

は米山、１１月は財団と寄付月間が続きますが皆様のご協
力宜しくお願いいたします。

■今日のお花

アンスリューム・ガーベラ
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■例会「そうだラオスへ行こう」

担当：奉仕プロジェクト委員会　委員長　井　寛明君

本来であればサプライズゲストとして、フレンズ・ウィズアウト・ア・ボーダー JAPANの赤尾代表にZOOMで参
加していただく予定でしたが、日程が合わず代わりに同会の永野さんにお願いしたのですが、直前で体調を崩してしま
いキャンセルとなってしまいました。

手弁当例会となってしまいましたが、前半は送って頂いた資料をもとにラオフレンズ小児病院の取組と現状につい
て説明し、後半は前回訪問した際の写真とVTRを観ていただきルアンパバーンの様子をガイドしメンバーに次回訪問
の参加を呼びかけました。

■ロータリーの友紹介

遠藤典孝君

■ソングリーダー

■柔道大会協賛金授与

難波真奈美君

■出席報告　＜会員41名、出席対象41名＞

9 月 15 日例会　　出席 32 名　　欠席 9 名　　出席率 78.05%
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